

En raison de la forte hausse du prix de l'énergie, l'aciérie [ASCOVAL](#) / T : 03.27.23.17.10 va réduire de moitié son activité. Le président de l'entreprise de Saint-Saulve explique que les prix de l'électricité ont été multipliés par quatre et que produire de l'acier requiert beaucoup d'électricité. L'usine va fonctionner dès ce mois d'octobre à partir du mardi, soir ou après-midi en fonction de la demande, puis en novembre-décembre, elle commencera le mercredi à 22 heures jusqu'au dimanche matin. Le dirigeant exprime également ses inquiétudes concernant les mois de janvier et février où il est difficile de se projeter pour le moment. [www.ascoval.fr](http://www.ascoval.fr)